岩国小学校だより

令和2年(2020年)9月30日 10 月 号

岩国市立岩国小学校

朝夕の空気が冷たく感じる日が多くなり、すっかり秋めいてきました。感染症対策をしなが らの学校生活が続く中、以前と同じにようにはいきませんが、行事が少しずつ行えるようにな ってきました。

さて、夏季休業中の8月21日に市内中学校の代表が集合し、「岩国・和木いじめ問題子ど もサミット」が行われ、岩国・和木いじめ防止スローガンが採択されました。これには、岩国 市の全小中学校がかかわっています。中学校区ごとに、各小中学校から代表が出席して協議し、 その案をもって中学生が出席するサミットが開催され策定されたものです。

「みんなが主役」~さりげなく手をさしのべて~」

ひとりひとりがいじめ防止に動くことが大切だという考えがよく表れたスローガンだと思います。

自分たちを取り巻く課題に、子どもたちが考え、自分たちの力で解決に取り組むことは、自 立を促すことにつながります。中学校でより必要とされる自主自立をめざしながら、こうした 取組を大事にしていきたいと思います。

















楽しい思い出ができた6年生の修学旅行(広島県尾道市・福山市、愛媛県今治市・西条市方面)

9月24日(木)~25日(金)、一泊二日の修学旅行を実施しました。心配された天気も大きく崩れることなく、 しまなみ海道やみろくの里などを巡り、見聞を広げました。また、修学旅行は、集団で行動するときのマナ ーやルールを実践的に学ぶ場でもあります。「自分勝手な行動で他人に迷惑をかけないよう、きまりをよく守 り、楽しく有意義な修学旅行になるようにしましょう」というめあてを掲げて2日間を過ごしました。6年 牛の牛き牛きとした笑顔から、思い出に残る充実した旅行になったことがうかがえました。

新型コロナウイルスの感染状況が見通せない中、密を避けて見学や食事、宿泊等ができるよう、現地の 下見を行ったり、旅行会社の方との打合せを繰り返したりして参りました。見学先等、昨年度までとは変更 しましたが、保護者の皆様のご理解とご協力、本当にありがとうございました。



↑平山郁夫美術館



↑瀬戸内海の絶景が見えるホテル

お知らせ(ご理解をお願いいたします)

○令和2年度岩国・和木小学校音楽会 → 中止

本校では4年生が参加していた「岩国・和木小学校音楽会」 は、新型コロナウイルス感染症に係る岩国市主催イベント等実 施ガイドラインを踏まえ、本年度に限って開催を見合わせるこ とになりました。

○持久走大会 → 中止

12月に予定していた校内持久走大会は、中止とします。体 つくり運動として、体育授業で持久力の育成を図っていきます。

↓思い切り楽しめたみろくの里

